

## Invierte SEC 45 mdp en infraestructura educativa

Escrito por comunicado

Martes 04 de Enero de 2011 12:08

---

### Para Agua Prieta



□ Agua Prieta, 04 de enero de 2011.- Con una inversión de más de 45 millones de pesos en infraestructura educativa iniciaron clases este 2011 más de 20 mil estudiantes de educación básica de Agua Prieta, en compañía del Secretario de Educación y Cultura, Oscar Ochoa Patrón.

El titular de la SEC encabezó el regreso a clases en dicho municipio, donde entregó material didáctico, cubetas de pintura, mesabancos, bandas de guerra, pizarrones, calentones, mobiliario escolar y un autobús para el Centro de Atención Múltiple No.46.

“Queremos decirles a los alumnos, maestros, padres de familia y a la sonorenses en general, que este 2011 la educación en Sonora recibirá un impulso extraordinario gracias al presupuesto aprobado en el Congreso del Estado y esta entrega de apoyo es una muestra del intenso trabajo que realizaremos por las escuelas, los docentes y sus estudiantes”, enfatizó.

Ochoa Patrón, señaló que en coordinación con el Instituto de Infraestructura Educativa del Estado de Sonora (ISIE) y la Coordinación Estatal para la Concertación de Obra Pública (CECOP), impulsarán diversos proyectos para la renovación de los planteles escolares y la construcción de nuevas aulas.

“El 2010 fue un año en el que los sonorenses alcanzamos logros históricos en materia educativa y este 2011 vamos a superarlos con el apoyo de los padres de familia, maestros y la sociedad, porque sabemos que están comprometidos con la construcción del Sonora Educado que merecen nuestros niños, niñas y jóvenes”, destacó.

El Secretario de Educación y Cultura, encabezó los Honores a la Bandera en la plaza Plan de Agua Prieta donde entregó 10 Bandas de Guerra, 100 botes de pintura, más de mil mesabancos y material didáctico diverso.

Acompañado del Alcalde de Agua Prieta, Vicente Terán Uribe, entregó también reconocimientos a la excelencia educativa a los directores de las primarias “Belisario Domínguez”, “Jesús Pereida Martínez”, “Socorro Meza Cota”, “Francisco Villa” y “Profr. Manuel Sandomingo”, entre otras, por los destacados resultados académicos obtenidos en las diversas evaluaciones.

Durante su gira de trabajo por Agua Prieta, el titular de la SEC también estuvo acompañado por los Secretarios Generales de la Secciones 28 y 54 del SNTE, Fermín Borbón Cota y Emigdio Isaac Coronado Bússani, respectivamente; el Coordinador General de la CECOP, Francisco Monge Araiza; la Presidente de la Junta de Participación Social de la CECOP, Amelia Flores Monge y el Presidente de la AEPAF, Noe Delgado Molina.

Reporta SEC asistencia regular a clases

Durante el primer día de clases después del periodo vacacional de invierno, la SEC reportó una asistencia a clases del 91% de alumnos de los 625 mil 518 inscritos y 98% de docentes de 25 mil 071 que laboran en educación básica, de acuerdo al monitoreo realizado por jefes de sector y supervisores en las 4 mil 557 escuelas de preescolar, primaria y secundaria del Estado.

Ochoa Patrón, señaló que se mantiene una evaluación general de las instalaciones escolares luego del periodo de asueto para asegurar la continuidad de las clases en los planteles educativos lo que resta del Ciclo Escolar 2010-2011.

Asimismo, recordó que continua vigente el horario escolar de invierno, mismo que dio inicio el pasado 7 de diciembre de 2010 y culminará el 25 de febrero próximo. Subrayó la coordinación con Protección Civil y los 72 ayuntamientos para la implementación de cualquier medida necesaria en caso de algún cambio drástico de temperatura.